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Active! ICHIKOctive! ICHIKO
GCジョイント2014～2年生と1年生の交流学習～

　 “GCジョイント2014”が12月25日（木）、26日（金）に行われました。GCジョ
イントとは2日間に渡り、GCコースの 2年生の生徒が 1年生の生徒に英語・
数学を教えるという取組です。多くの2年生が “人に教える” ということへの
初挑戦であり、放課後を利用して念入りに準備してきました。当日、最初は硬
い表情でしたが徐々に和やかな楽しい雰囲気の活動になり、とても良い交流
となりました。そして最後は 2 年生による京都語学研修の発表が、英語での
プレゼン形式で行われました。これを糧に１年生は来年に向けた更なる飛躍を、
2年生は将来の夢を叶えるために日々努力していきましょう。

GCジョイントを終えた2年生からGCジョイントを終えた2年生からGCジョイントを終えた2年生から

　12月 16日 ( 火 )、17 日 ( 水 ) の放課後に文化部発表会が行われました。初日は茶華道部がピロティでお手前を披露し、3号館では

芸 術 鑑 賞 会芸 術 鑑 賞 会～中国伝統芸術に触れる～～中国伝統芸術に触れる～～中国伝統芸術に触れる～

日中文化の違いを実感

　12月 19日（月）に、いたみホールで芸術鑑賞会が行われました。今年は “中
国伝統芸術　これぞ４千年の歴史！～参加型でつづる驚異の雑技と秘儀変面
ショー～” というテーマで行われました。司会は伊丹市の中学校をよく訪れて
いる “大ちゃん” こと、木内大介さんが務めました。鑑賞会では７つの雑技＋
変面ショーが行われ、その中で「水流星」「樽くぐり」「 の芸」に本校の生徒
も挑戦しました。

賞 会賞 会賞 会

中文化の違いを実感
「日本と中国の文化の違いを目の前で知ることができ
た。人間離れしたパフォーマンスに見入ってしまった。」
「中国語の紹介など、客席にいても一緒にステージを
しているようで面白かったし、楽しかった。」

も挑戦しました。

写真部・漫画研究部・生物部等の展示があり
ました。2日目は演奏等が行われ、吹奏楽部・
箏曲部・クラシックギター部・演劇部が出場
しました。演奏や劇の合間には家政部と朝鮮
文化研究部からのお菓子の提供があり、文化
部ならではの取組で来場された方を楽しませ
ていました。

「下手な説明、板書でしたが、一生懸命聞いてくれる人
たちが多くて嬉しかったです。教えることで、さらに
自分の学びにもなりました。」
「自分のやる気を出すためにもいい機会になりました。
これから、大学受験や英検に向けて、それぞれ頑張り
ましょう。」

～2日間、大いに盛り上がりました！～



2 月行事予定

  1( 日 )          商業経済検定（全商）
  3( 火 )          50×3h
  5( 木 )          1 年人権学習授業
                        2 年進路講演会
  6( 金 )          50×4h　教育相談
  7( 土 )          ビジネス文書検定（全商）
10( 火 ) 　　 2 年実力テスト
11( 水・祝 )　2年実力テスト
13( 金 )           45×3h＋大掃除
           午後生徒立ち入り禁止
14( 土 )           推薦入学試験　生徒登校禁止
16( 月 )           45×6h
17( 火 )           追認定考査（3年）
19( 木 )           推薦入学試験合格発表　45×7h
20( 金 )           学年末考査
22( 日 )           実用英語技能検定（二次）
23( 月 )           学年末考査　2年保護者会
24( 火 )           学年末考査
25( 水 )           学年末考査・大掃除
26( 木 )           学年末考査･卒業式予行
27( 金 )           卒業式

キャリア講演会キャリア講演会キャリア講演会～感謝を伝える飲食店営業～～感謝を伝える飲食店営業～～感謝を伝える飲食店営業～

　神谷俊彦さん（有限会社ラヴィーン代表取締役）を招き、
ご自身の経験を基に全生徒に熱いお話を12月15 日（月）に
していただきました。話の中で特に「夢は叶う」というフレー
ズを何度も強調されており、進路、学校生活、生き方など
を考える１つのきっかけとなった生徒も多かったと思いま
す。「夢は叶います。あきらめるから叶わないんです。あき
らめなければ、必ず夢は叶います。」という言葉がとても心
に残りましたと多くの生徒が感想を寄せました。

　12 月 17 日（水）、メンタルカウンセラーの柳谷和美先生に
よる講演が 2 年生対象に行われました。すべての暴力の根っ
こには、抑え込まれた苦しみ、悲しみ、寂しさ、悔しさなどのマ
イナス感情がうごめいており、自分のマイナス感情を受け止
められてあげたら、他者のマイナス感情も受け止めてあげられ
ます。お互いが “よしよし” しあえる家庭、地域、社会、世界に
できたらどれだけ素敵な世界が広がるのだろうという柳谷先
生のパワーあふれる話は、生徒達の心に響く内容でした。

保健部講演会保健部講演会保健部講演会～もしかして～もしかして、デートＤＶ！～デートＤＶ！～～もしかして、デートＤＶ！～

　今年度最後の検定が１・２月に実施されます。
“1 級を 3つ以上取得する” という目標に向けて
多くの生徒が努力しています。商業科では卒業
までに様々な資格を取得することができ、その
ための授業も日頃から行っています。

第52回情報処理検定試験　　　　　1月18日（日）
第79回簿記実務検定試験　　　　　1月25日（日）
第29回商業経済検定試験　　　　　2月    1日   （日）
第53回ビジネス文書実務検定試験　2月    7日（土）

全国商業高等学校協会主催

検定ラッシュ

サッカー部
　サッカー部は 2年生 13 人、1年生 19 人、マネージャー 4人で日々練
習に取り組んでいます。主将は 2 年の森田稜将（笹原中）です。チーム
のスローガンは「一生懸命、直向きに」です。サッカーの技術だけでなく、
挨拶や整理整頓といった当たり前のことをすることも全員で徹底してい
ます。2014 年度の新人戦では、あと 1 勝で県大会にいけるというとこ
ろで市西宮高校に0－1で惜しくも敗れ、チャンスを逃してしまいました。
これを糧に今後はリーグ戦で優勝し 2 部に昇格すること、総合体育大会
で県ベスト 8 に行くことを目標に取り組みます。今後とも応援よろしく
お願いします。

商 業 科


